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意 見 交 換 の 内 容       （凡例 ◆地区の意見 ◇議員の意見）

意 見 交 換 会 実 施 報 告 書 （地区コミ単位） 
【３班】 

地 区 コ ミ 可愛地区コミュニティ協議会 参加人員 ２２人 

開 催 日 時 平成２５年１１月１９日（火）  １９：００ ～ ２０：２０ 

開 催 場 所 可愛地区コミュニティセンター 

出 席 議 員 

（ 担 当 ） 

議 員 名 出欠 担 当 議 員 名 出欠 担 当 

中島 由美子 ○  川添 公貴 ○ 司会・進行 

橋口 博文 ○  森満 晃 ○ 記録、報告書 

森永 靖子 ○     

 

 

１ 通学路安全確保（道路改良）について 

≪意見交換の概要≫ 

◆ 可愛小学校、川内高校周辺地区の道路が狭いため、通勤・通学者には危険と不便を感じてい

る状態である。早急な道路のインフラ整備による安全確保が望まれる。 

◇ 平成２５年６月１２日に可愛地区コミュニティ協議会長より今回のテーマと同じ「通学路安

全確保（道路改良）についてということで要望書が提出され、平成２５年７月９日付けで回答

済みである。（建設整備課・建設維持課） 

◇ 要望のあった６箇所全ての路線において、歩行者の安全確保や車両の円滑な通行等に対し厳

しい条件となっていることは十分把握している。 

◇ 路線毎に部分的な車両の離合場所や交差点の隅切改良等、関係者の同意が得られるところか

ら検討したい。 

◇ 現在の動きとしては、要望のあった市道御陵下・中原線の国道３号取付交差部と、市道御陵

下・田神島線（今井歯科入口）の国道３号取付交差部について、建設維持課で計画し、薩摩川

内警察署及び鹿児島県公安委員会に協議書を提出済である。今後、関係機関との協議が全て整

った後、部分改良（隅切）工事を実施する。（平成２６年度予定） 

 

≪主な要望等≫ 

◆ 川内高校は、可愛校区だけの問題ではない。生徒は薩摩川内市内外から通学されている。 

◆ 登下校の通学状況や雨の日の通学路の傘をさした状況等も視察してもらいたい。 

 

 

２ 隈之城高城線の進捗及び今後の計画予定について 

≪意見交換の概要≫ 

◆ 未着工の後牟田から中郷までは、非常に道路幅も狭く交通量の多いところであり、工事の早

い着工を望む。 

◇ 街路事業の横馬場・田崎線、駅前・白和線、中郷・五代線を実施中であり、今後の優先順位

及び財政等を検討しながら実施していく。 

 

≪主な要望等≫ 

◆ 「後牟田から旧火葬場跡地付近」などの部分着工はできないか。 

◇ 部分着工案のご意見をいただいたので持ち帰って当局に申し伝える。 
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３ 不法投棄防止策について 

≪意見交換の概要≫ 

◆ 楠元団地先の杉林付近は、一般ゴミや粗大ゴミ等の不法投棄が目立つ。不法投棄防止看板の

設置や環境美化推進員のパトロール等も実施しているが、不法投棄が減少しない。偽装防犯カ

メラ等の設置や防止ネットや柵の設置対策をお願いしたい。 

◇ 防犯カメラ等の設置は、経費の割に効果が薄く、衛自連の民有地不法投棄復旧・防止補助事

業（防止ネット・柵設置、経費補助）の内容を説明する。 

◇ 不法投棄が目立つ所に赤い鳥居（五味神社の例）設置や地区内の「花いっぱいまちづくり作

戦」での防止策案を説明する。 

◇ 目に余るひどい不法投棄については警察と連携をとっているので衛自連へ連絡いただきたい。 

 

≪主な要望等≫ 

◆ 不法投棄防止の看板は小さく目立たないので、横断幕を制作してほしい。 

◇ 補助事業の内容等を踏まえて検討したい。 

 

◆ 赤い鳥居の設置効果を検証して普及につなげてもらいたい。 

 

◆ 規模の大きい校区・自治会では薩摩川内市以外の自治体からの転入者も多く、ゴミの分別が

徹底されていない。特に自治会未加入者の分別がひどい。自治会加入率を上げる対策をお願い

したい。（議会でも取り上げてほしい） 

◇ 転入時の自治会加入説明の現状と、ゴミ出しだけの準会員制度をとっている自治会もあるこ

とを説明する。 

◇ 可愛地区のゴミステーションで、自治会加入者が店舗など事業所のゴミを持ち込んでいるケ

ースがあるようである。事業所のゴミは、クリーンセンターなど適切な処理をお願いしたい。 

 

４ その他 

≪要望等≫ 

◆ 可愛・育英地区の小学校校区の境界、線引きがあるのか。 

◇ 確認して回答する。 

 

◆ 薩摩川内警察署前の交差点から国土交通省川内川河川事務所へ向う道路の側溝にふたが無く、

衛生状態も悪いようだ。 

◇ 建設維持課に要望として伝える。 

 

◆ 道路改良問題について財政が厳しい状態であれば、原発立地自治体として国家予算等で中心

市街地の避難優先道路として整備できないか、市当局へ働きかけをしてほしい。 

 

◆ ５年ぐらい前に道路診断をしていただいた上川内のナフコ前の信号機の移設問題についても

検討してほしい。 


